

Après la catastrophe, certains ont prétendu que le gouverneur Mouttet, sur ordre de son ministre, aurait maintenu la population sur place, en vue de la tenue d'une élection disputée



Quoiqu'il en soit, afin de rassurer la population, le gouverneur est venu à St-Pierre et y est revenu le 7 mai, en compagnie du lieutenant-colonel Gerbault



Afin de mieux rassurer, le gouverneur et le lieutenant-colonel étaient accompagnés de leurs épouses. Ici Madame Mouttet et son mari.



Tous ont disparu dans la catastrophe, ayant été vus pour la dernière fois dans une barque se rendant au Prêcher. Ici les trois enfants du couple Mouttet, devenus orphelins

